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CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS
Casa Vereador Heronides Borrego

Ofício N° 060/2013 Capoeiras, 03 de abril de 2013
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Do: Presidente da Câmara Municipal de Capoeiras
Antônio Ferreira de Melo

Ao: limo. Sr. Presidente do Tribunal de Contas do Estado de
Perr ::tmbuco .
Recife Pernambuco

Senhor Presideil!'~:

Venho por meio deste atendendo o que determina Resolução desta
Corte de Contas e demais leis vigentes, informar a Vossa Senhoria
que, em Sessáo Legislativa Ordinária realizada nesta Casa
Legislativa, fora' fl reprovadas as Contas deste Município do
exercício financeiro de 2010, por 07 votos favoráveis ao Parecer do
TCE e 03 votos r;ontrários ao mesmo. Conforme recomendações
desta Corte de Contas

Diante do exposto estamos encaminhando a documentação
referente a votaç,',:J das mencionadas contas.

Atenciosamente;

Avenida 31 de Março, 68 - Centro - Capoeiras - PE - CEP: 55365-000 - Fone: (87) 3796.1044
CNPJ: 11.240.421/0001-06

Expediente Recebido pelos CorreiC.E
Em :Q.\;dLt2013 Protocolo: ECT-19õ2

Matricula: llQíj).... Rubrica: _~ _

Sendo o quanto (enho para o momento, aproveito a oportunidade
para elevar voto<óde estima e distintiva consideração.
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An ônio Ferreira de Melo
,.h'il'r ~ Presidentevt\J- ~r
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Paulo Otivio Távora Cavalcanti
Chefe de Gabineie áe !"resldência
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; • CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS
Casa Vereador Heronides Borrego

Resolução N. 002/2013

•

Ementa: Rejeita as Contas do Município de
Capoeiras Pernambuco, do Exercício
Financeiro de 2010.

o Presidente da Câmara Municipal de Capoeiras, estado
Pernambuco, no de suas atribuições legais, faz saber que o
Plenário da Câmara Municipal de Capoeiras aprovou e ele
promulga a Resolução.

Art. 1°. - Ficam Rejeitadas as Contas do Municipio de Capoeiras
Pernambuco, do exercício financeiro de 2010, que tiveram como
Gestor o Senhor: Luiz Claudino de Souza.

Art. 2.° - Que seja dado conhecimento desta Resolução ao Tribunal
de Contas do estado de Pernambuco, Ministério Público Justiça
Eleitoral e o Tribunal de Justiça de Pernambuco, para as medidas
cabíveis.

Art. 3.°. - Esta Resolução entrará em vigor na data de sua
aprovação, sanção pela Mesa Diretora e sua publicação em lugar
de costume.

Art. 4°. - Ficam revogadas as disposições em contrário.

• Gabinete do Presidente da Câmara Municipal de
Capoeiras Pernambuco, em 27 de março de 2013.

Ji/;;:i2 ~ ~J-~
Antônio Ferreira de ~

-Presidente-
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CÂMARA MUNIICPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO

AV. 3I DE MARÇp, 68 - CENTRO
FONE FAX. OXX87.3796.1044
CNPJ: 11.240.421.0001-06

RELATÓRIO DE CONTAS VOTADAS NESTA CASA

MUNICÍPIO DE CAPOEIRAS

.,

EXECICIO PROCESSO TC N.' DELEIBERAÇÂO DA CAMARA RESULTADO DA ATO (RESOLUÇÃO, DATA
(aprovação ou rejeição das contas) VOTAÇÃO (favoráveis e DECRETO E ETC.)

contrários)
2010 1190096-9 REJEIÇAO 07 VOTOS FAVORAVE1S A RESOLUÇAO 26/03/2013

REJEIÇÃO DAS CONTAS E 002/2013
TRES VOTOS FAVORAVEIS

A APROVAÇÃO DAS
CONTAS

c~e marçode2013.

~iradeMCIO
Presidente

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/31-20230719151013.pdf

assinado por: idU
ser 239                     

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/31-20230816093656.pdf

assinado por: idU
ser 239                     



• •
CÂMARA MUNIlCPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO

AV. 31 DE MARÇp, 68 - CENTRO
FONE FAX. OXX87.3796.1044

CNPJ: 11.240.421.0001-06

RELATÓRIO DE CONTAS VOTADAS NESTA CASA

MUNICÍPIO DE CAPOEIRAS

EXECíCIO PROCESSO TC N.' DELEIBERAÇÃO DA CAMARA RESULTADO DA ATO (RESOLUÇÃO, DATA
(aprovação ou rejeição das contas) VOTAÇÃO (favoráveis e DECRETO E ETC.)

contrários)
2010 1190096-9 REJEIÇAO 07 VOTOS FAVORAVEIS A RESOLUÇAO 26/03/2013

REJEIÇÃO DAS CONTAS E 00212013
TRES VOTOS FAVORAVEIS

A APROVAÇÃO DAS
CONTAS

capoei~ março de 2013.

Antô~~?a de Melo
Presidente
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CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO
AV. 31 DE MARÇO, 68 - CENTRO
CAPOEIRAS PERNAMBUCO
CNPJ: 11.240.421/0001-06
FONE: OXX87-3796.1044

COMISSÃO ESPECIAL

RELATÓRIO N.o 00112013

Tendo esta Comissão Especial, sido designada pela Mesa
Diretora da Câmara Municipal de Capoeiras Pernambuco,
para analisar os Pareceres Prévios do Tribunal de Contas
do Estado de Pernambuco e a defesa do gestor das Contas
do exercício financeiro de 2010, do Município de
Capoeiras, as quais tiveram como Gestor Público o Senhor
Luiz C/audino de Souza. Tendo esta Comissão solicitado
ao Gestor através do Ofício 001/2013, datado de 27 de
fevereiro de 2013, que apresentasse sua defesa a esta
Comissão. Tendo decorrido o prazo legal dado por esta
Comissão ao Gestor de dez dias úteis e o mesmo ter
enviado apenas um Requerimento, no qual afirma que
Requereu junto ao tribunal de Contas do Estado de
Pernambuco, pedido de rescisão do Processo de N.o
1190096-9, referente as aludidas Contas e que tinha
enviado cópia protocolada do Pedido de Recisão para
subsidia o Presidente Requerimento (anexo I ). Tendo o
Relator e Membro desta Comissão ter tido acesso apenas
ao Requerimento sem a Cópia protocolada do Pedido de
Recisão citada no mencionado Requerimento.
Considerando que até a Presente data o Tribunal de
Contas do estado de Pernambuco, não solicitou a esta
Casa a devolução dos autos acima mencionados e que
esta Comissão e Câmara Municipal de Capoeiras Estado
de Pernambuco, tem prazo para serem cumprido conforme
determina a legislação vigente e as recentes
recomendações do TCE.
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Os Membros desta Comissão passaram a analisar e
discutir apenas os Pareceres Prévios do TCE, no tocante
das Contas deste Município do exercício de 2010. Após a
analise e discussão dos Pareceres Prévios do TCE,
referente as aludidas Contas e seus recursos interpostos
pelo gestor ao TCE e negado pelo mesmo esta Comissão
chegou a seguinte conclusão:

Tendo os Membro desta Comissão Especial, os
Vereadores: Erico Barbosa Calado, Geraldo Soares de
Barros, e Afreu Antônio da Silva. Relatam o Seguinte. Que
acatam os Pareceres Prévios do Tribunal de Contas, não
poderiam serem omissos, principalmente no que diz
respeito a: Que a despesa total com pessoal alcançou
62,72%, ultrapassando o Limite legal da Lei de
responsabilidade fiscal; a realização de despesas do
FUNDEB sem lastro financeiro. Considerando as razões
expostas o relator e o Membro desta Comissão Especial
são de Parecer e voto favorável pela a aprovação do
Parecer Prévio do TCE, que pedi a Rejeição das Contas do
Prefeito de Capoeiras Pernambuco, Senhor Luiz Claudino
de Souza, relativo ao exercício Financeiro de 2010.

Este é o nosso, Relatório, Parecer e Voto.

Assim sendo ficam rejeitadas as Contas do Município de
Capoeiras Pernambuco do exercício Financeiro de 2010 .
e Ficam aprovados os Pareceres Prévios do Tribunal de
Contas do Estado de Pernambuco no tocante das Conta
supra citada e dos Recursos conforme determina o TCE,
por dois votos favorável do Relator e Membro. Tendo
desta Comissão Especial não opinando aos autos.

Salve melhor juízo.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Capoeiras
Pernambuco, em 26 de março de 2013.
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Erico Barbosa Calado
-Presidente-

t/1mQü< iiL,p c6~~Ãfeu Antônio da Silva
-Relator-

~ S61l!lj) I<~
eraJdõSõafês de Barros .

-Membro-
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CÂMARA MUNICIPAL DE CAPOEIRAS PERNAMBUCO
AV. 31 DE MARÇO, 68 - CENTRO
CAPOEIRAS PERNAMBUCO
CNPJ: 11.240.421/0001-06
FONE: OXX87-3796.1044

ATA DA NONA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA, DO
PRIMEIRO PERíODO, REALIZADA NA CÃMARA MUNIICPAL DE
CAPOEI~AS.pE;RNArI/1I3UGo..l ... : .'

•

•

Aos vinte e seis (26) dias, do mês de março de dois mil e treze
(2013), ás quartoze (14:00) horas, reuniram-se ordinariamente os
Vereadores: Afreu Antônio da Silva, Ailton Lino de Araújo, Antônio
Alberto da Silva, Antônio Ferreira de Melo', Carlos Júnior Rodrigues,
Erico Barbosa Calado, Estevão Valença da Costa, Geraldo Soares
de Barros, Maria Claudiceia Rodrigues de Lima e Romero Reino
Barros. Faltando o Vereador José Nielson dos Santos. Sob a
Presidência do Vereador Antônio Ferreira de Melo, Secretariado
pelos Vereadores: Geraldo Soares de Barros - Vice Presidente -
Afreu Antônio da Silva" Primeiro Secretário. Havendo número legal
e invocando a proteção divina o presidente declarou aberta a
Sessão. Em seguida foi autorizada a leitura da ATA da Sessão
anterior. ApQs a .Ieitura foi posta em discussão, após as discussões

, , •• • I -.' .'~.. • , .'.. '_

foi posta em votação sendo a mesma aprovada por Unanimidade. A
seguir foi autorizada a leitura das Matérias em pauta no expediente
desta Sessão. Onde foram lidas as seguintes matérias: Emenda
Modificativa 001/2013, no tocante do Projeto de Lei 002/2013, de
autoria do Poder Executivo; Pareceres de N.O001, 002 e 003/2013,
das Comissões Pernamentes Competentes ambos no tocante dos
Projetos de Lei 002 e 003/2013, de autoria do Poder executivo e
001/2013, de au:oria do Poder Legislativo; Relatório da Comissão
Especial no tocante das Contas do Municipio de Capoeiras do
exercício financeiro de 2010; Pareceres das Comissões
Pernamentes Competentes no tocante do Relatório Geral da
Comissão Especial e do Parecer Prévio do tribunal de Cantas
ambos no tocante da Prestação de Contas deste Municipio de
Capoeiras do exercício finaneeiro de 2010 e Requerimentos de N.o

'" >t...... I ' • ,~ • .' •

077 e 078/2013, de autoria deiVereador Estevão Valença da Costa;
079 e 080/2013, de autoria do Vereador Erico Barbosa Calado e os
081, 082 e 083/2013, de autoria da Vereadora Maria Claudiceia
Rodrigues de Lima. Não havendo mais matéria a ser lida nesta
hora. O Senhor passou a Emenda Modificativa 001/2013; os
Pareceres das C;)missões Permanentes Competentes, o Relatório
da Comissão Especial, para a Ordem do dia desta Sessão. E as
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demais matérias que foram lidas para a Ordem do Dia da Próxima
Sessão. Em seguida o Senhov Presidente afirmou que o Cargo de
Vice '- Presidente Clá MeséÍ'Dii'etor"a encontra-se vago. Por esta
razão solicitava autorização do Plenário desta Casa para que
possamos realizar a Eleição para preenchimento desta Vaga, hoje
nesta Sessão, e que o voto fosse aberto. Tendo o Plenário
autorizado a realização da Eleição para Vice - Presidente da Mesa
Diretora desta Casa. A seguir o Senhor Presidente solicitou dos
Colegas que quiserem concorrer a Eleição para Vice - Presidente,
que apresentasse o seu nome. Tendo o Vereador Ailton Lino de
Araújo, se candidatado para concorrer a Eleição para o Cargo de
Vice - Presidente da Mesa Diretora desta Casa, para o Biênio de
2013/2014, Não havendo mais quem quisesse concorrer ao cargo
o Senhor Presidente passou a apresentação do colega para a
ordem do Dia desta Sessão. Em seguida foi facultada a palavra aos
Oradores Inscritos no ExpediE¥lte,.desta Sessão. Onde fez uso da
palavra d Vereador' P:ntõnió 'Alberto 'da Silva,' onde se congratulou
com todos os presentes. Afirmou que alguma coisa lhe deixava
inseguro. Pois pelo que estar observando nestes últimos dias, ver-
se que esta Casa estar deixando de cumprir com o seu papel e
passando a obedecer a ordens do executivo. O qu~ péssimo para
esta Casa, pois quando não se tem autonomia dar-se o direito dos
outros mandarem. Afirmou que lembrava muito bem que na sua
gestão como Presidente desta Casa arranjou' atritos com o
executivo anterior para fazer valer os direitos deste Poder. Afirmou
que soube através da Vereadora Maria Claudiceia que no dia de
ontem alguns colegas estiveram reunidos nesta Casa, para discutir
algumas matérias e que foi fechado um acordo entre os mesmos e
não foi cumprido e isto é muito ruim para a Casa, Onde deixa os
Vereadores desta Casa despr,estigiados. Questionou os Projetos
de Lei uma 'um.' Afirfnahd6'qu'é 6 p'rojeto de Lei 0012013, desta
Casa que dá o nome de Doutor Odon a um Prédio Público, disse
que queria que a família soubesse que era contra ao Projeto,
considerando que não se podem pegar placas e sair colocando em
qualquer lugar, tendo em vista o grande homem que foi Dr. Odon
para os Capoeirenses, pois se existisse o prédio seria favorável
mais como não existe e não sabe - se onde se colocar, pois só
conhecia uma sala no hospital onde funciona o laboratório, pois na
hora que lhe mostrasse o contrario seria favorável em se
homenagear o Dr. Odon. Já no tocante do Projeto do executivo que
se refere aos estagiários, só seria favorável se fosse regulamentado
os artigos 13 e 14, onde fosse mudado os mesmos e não se
autorizasse o executivo regulamentar' os valores a serem pagos
através de Decreto,para nãopco,ntecer como aconteceu com as
diárias ontle Se re'gLJlafnehtar'a"trrtla'ndóprioridades ao Prefeito, Vice
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e Vereadores e deixando os Servidores com uma Diária de R$ 30 e
ain<;lat~rqlJe prestar contas.IJá rio.tocante do Projeto da Venda dos
Carros só seria favorável se fosse considerada a Emenda
Modificativa. Teceu outros comentários de interesse público. A
seguir fez uso da palavra a Vereadora Maria Claudiceia Rodrigues
de Lima, onde se congratulou com todos. os presentes. Afirmou que
fazia suas as palavras do colega Antônio Alberto, pois quando esse
foi Presidente desta Casa a mesma tinha autonomia. Pois teria sido
muito mais viável que a reforma que o mesmo fez nesta Casa,
tivesse sido feita na mente dos Vereadores, pois os mesmos
deveriam trabalhar para o bem desta Casa, da nossa população e
para o nosso município e não para cumprir ordens do executivo.
Afirmou que ontem nós estivemos reunidos nesta Casa e deixamos
como um acordo que iríamos nesta quarta feira ao Tribunal de
Contas para vermos algo no tocante da Prestação de Contas deste
Mu~icípjo do exercício finafiçeirp. de 2010,e só iriamos votar a
mesma na próxima semana, mais o colega Geraldo hoje foi
sozinho, e que isso era uma vergonha, pois era uma mulher e
honrava as saias que usava e que estava nesta Casa para defender
o povo, Disse que o senhor presidente tinha colocado a Prestação
de Contas e os Projetos de em pauta na Ordem do Dia desta
Sessão de surpresa. Pois seria viável que o mesmo fizesse um
trabalho em comum. Disse que já que o colega Geraldo não confiou
nos colegas não tinha motivos para confiar no colega. Justificou os
Requerimentos de sua autoria afirmando que ambos visam melhoria
para a nossa população, . Solicitou visto da Prestação de Contas do
exercício financeiro de 2010. Teceu outros comentários de ordem
pública. Em seguida o Senhor Presidente passou o Pedido de vista
da colega para a Ordem do Dia desta Sessão. A seguir fez uso da
palayra 9 Vereador GeraldpSl;l.w~s .de Barros, onde se congratulou
com todos os presentes. Disse que discordava de alguns pontos
dos discursos dos colegas que lhe antecederam. Afirmou que a
Colega Maria Claudiceia deve não ter entendido, pois não ficou nem
um acordo firmando entre os colegas no tocante das matérias da
ordem do Dia desta Sessão, tendo em vista que faltaram os
Membros de uma Comissão. Talvez a colega deva estar esquecida
que já faz 35 dias que as Contas de 2010 estão nesta Casa para
serem analisadas e se tem prazo para se cumprir e que foi a
Inspetoria Regional do Tribunal de Contas em Garanhuns para tirar
suas duvidas no tocante do Requerimento apresentado pelo Gestor
das Contas, Pois sabia que quem podia solicitar a devolução do
Processo das Contas seria o Tribunal e não o gestor, como o
Tribunal não solicitou que as Contas fosse devolvidas, cabe a esta
Casa vot~1ras cont~s" seVã.o mJ ,nij.o.serem aprovadas que vai dizer
e a' maioria dos colegas, apenas tinha seu voto e seu Parecer no

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/31-20230719151013.pdf

assinado por: idU
ser 239                     

P
O

R
T

A
L D

A
 T

R
A

N
S

P
A

R
E

N
C

IA
http://cloud.it-solucoes.inf.br/transparenciaM

unicipal/dow
nload/31-20230816093656.pdf

assinado por: idU
ser 239                     



•, ,

•, ,

, ,

tocante das mesmas. No toqante de se honrar as roupas que se
vestem,' tintia a' certeza qué lódõs' nós que aqui estamos somos
dignos de aqui estarmos, tendo em vista que foi o povo quem nos
colocou aqui. No tocante dos Projetos do executivo e do Legislativo
era favorável aos mesmos em sua integra. Sabemos que era para o
Senhor Presidente estar Presente ontem junto com nós, mais não
foi possivel tendo em vista que sua filha estava internada, Teceu
outros comentários de interesse público. A seguir o Senhor
Presidente ressaltou que todos os Parlamentares desta Casa são
livres e independentes para votas sim ou não sem necessitar de
serem pressionados por quem quer que seja, Não havendo mais
Oradores Inscritos nem matéria a ser tratada nesta hora do
Expediente o Senhor Presidente a encerrou e passou para a ordem
do Dia. Colocando em discussão única o Pedido de Vista da
Prestação de Contas do exprcípio financeiro de 2010, solicitado
pela' colega" Máriâ Clauditeía:' Após as discussões, foi posto em
votação única, s€:ndo o mesmo reprovado por 05 votos contrários e
04 votos favoráveis. Posto em discussão única os Pareceres 001,
002 e 003/2013, das Comissões Permanentes Competentes, ambos
no tocante da Emenda Modificativa 001/2013 e dos Projetos de Leis
001/2013, deste Poder Legislativo e os 002 e 003/2013, de autoria
do Poder Executivo. Após as discussões, foram postos em votação
única, sendo os mesmos aprovados por unanimidade, Posta em
primeira discussão a Emenda Modificativa 001/2013, Após as
discussões, foi posta em primeira votação, sendo a mesma
reprovada em primeira discussão por 05 votos contrários e 04
votos favoráveis. Posto em primeira discussão o Projeto de Lei
002/2013, de autoria do executivo. Após as discussões foi posto em
primeira votação, sendo o mElsmq aprovado por 05 votos favoráveis
e 04 votos contrários, PostO' em primeira discussão o projeto de Lei
003/2013, de autoria do executivo. Após as discussões foi posto em
primeira votação. Sendo o mesmo aprovado por 05 votos favoráveis
e 04 votos contr.:.rios, Posto em primeira discussão o Projeto de Lei
001/2013, de autoria deste Legislativo. Após as discussões foi posto
em primeira votação, sendo o mesmo aprovado por 05 votos
favoráveis sem restrição e 04 votos favoráveis com restrição ao
local que irá funcionar o prédio do laboratório. Posto em discussão
única o Relatório 001/2013, da Comissão Especial, no tocante das
Contas deste Município, referente ao exercicio financeiro de 2010.
Após as discussões, Foi posto em votação única, sendo o mesmo
aprovado por unanimidade. Posto em discussão única os Pareceres
004/2013, das Comissões Permanentes Competentes,ambos no
tocante do Relatório da Comi,ssã9 Especial e ao Parecer Prévio do
tribunal' de"Contas' de Pernambuco, referente as contas deste
Município do exercício financeiro de 2010 e seus recursos. Após as
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discussões, foram postos em votação única, sendo os mesmos
aprovados por unanimidade. Posto em discussão única o Parecer
Prévio do Tribunal de Contas, referente ás Contas deste Municipio
do exercicio financeiro de 2010. Após as discussões foi posto em
votação única. Sendo O' mesmo aprovado por 07 votos favoráveis
ao Parecer Prévio do TCE dos Vereadores: Afreu Antônio, Ailton
Lino, Antônio Alberto, Antônio Ferreira, Estevão Valença, Geraldo
Soares e RomeroHeinoe03 .Votos.contrários ao Parecer Prévio do
TCE dos Vereadores: Carlos Júnior, Erico Barbosa e Maria
Claudiceia. Assim sendo ficou aprovado o Parecer Prévio do TCE e
Rejeitas as Contas deste Municipio de Capoeiras Pernambuco, do
exercicio financeiro de 2010, conforme determinações do TCE.
Posto em discussão o nome do Vereador Ailton tino de Araújo,
para concorrer a Vaga de Vice - Presidente da Mesa Diretora desta
Casa, por se encontrar vago. Não havendo em discussão. O Senhor
Presidente passou a chamar nominalmente os Vereadores para
votarem no colega. Após a votação. O Presidente declarou que o
colega obteve 10 votos favoráveis ao seu nome para o cargo de
Vice Presidente da Mesa Diretora desta Casa, para o biênio de
2013/2014. Após este processo o Senhor Presidente declarou o
mesmo eleito e empossado. Não havendo mais matéria a ser
discutida nesta. hora. O Ser:lhdr. Presidente facultou a palavra aos
Oradores Inscritos nesta hora da Ordem do Dia. Onde fez uso da
palavra o Vereador Antônio Alberto da Silva, onde voltou a se
congratular com todos os presentes. Afirmou que iria justiçar o seu
voto as matérias votadas nesta Sessão. Pois independente do seu
voto continuava sendo líder da oposição e que sua dignidade não
seria trocada por nada. Pois foi favorável ao Parecer Prévio do
TCE, por considerar-lo correto. No tocante do Projeto dos
estagiários ver o mesmo como a antiga cooperativa que já existiu
em nosso municipio e que as contratações dos estagiários será
partidária e que também foi contra ao Projeto da Venda dos Carros,
porque os colegas foram contra a emenda que destinava que os
recursos arrecadado com a venda dos carros fosse designados
para se comprar um veiculo para se transportar a merenda escolar.
Teceu, outros. comeotários de. ordem. pública ..A seguir fez uso da
palavra o Vereador Carlos Júnior Rodrigues, onde se congratulou
com todos os presentes. Disse que iria apenas justiçar o seu voto
as matérias votadas hoje nesta Casa, Pois tinha sido contra ao
Parecer Prévio do tribunal de Contas, por não achar justo que o
principal motivo que levou o TCE recomendar a rejeição destas
Contas tenha sido gasto com pessoal ter ultrapassado os Iímites em
leis, onde este parecer é técnico. Disse indignado com a justiça
deste País, onde casos bem mais graves já passaram. Pois não
acreditava que nem um Prefeito neste País venha a cumprir o gasto
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de pessoal. Pois os Vereadores desta Casa deveriam analisar com
responsabilidade as matérias que chegam a esta Casa. Em
seguida fez uso da palavra a Vereadora Maria Claudiceia Rodrigues
de Lima, onde voltou a se congratular com todos os presentes.
Disse que o seu voto contra a venda dos carros não foi político e
sim por que os acordos firmados nesta casa não foram cumpridos e
esperava que de agora em diante os acordos fossem feitos e
documentados para se evitar que sejam desmanchados. Já ao
projeto dos estagiários foi contra ao mesmo mais esperava que o
mesmo desse certo. No tocante das contas foi contra ao Parecer
Prévio do TCE, porque este foi técnico, e o que vale para as
pessoas é emprego, e não é contra que prefeito dê emprego. Pois
em nem um momento o tribunal alega que houve outros erros e sim
que,u.ltra~ass.QU o limite de ..pessoa:! e. se ultrapassou foi porque ele
empregou o nosso povo. A seguir fez uso da palavra o Vereador
Geraldo Soares de Barros, onde se congratulou com todos os
presentes. Afirmou que foi favorável as matérias em pauta nesta
Sessão por considerá-Ias justas, achava que se contratar
estagiários e bem diferente de se contratar uma cooperativa. No
tocante da venda dos carros concordou com o \projeto na integra
por considerá-lo viável ao município. E as demais matérias votou
de acordo com sua consciência e não para agradar A ou B. Não
havendo mais Oradores Inscritos nesta hora e nem matéria a ser
tratada. O Presidente encerrou a Ordem do Dia e passou para a
hora das Explicações Pessoais. Facultando a palavra aos Oradores
Inscritos nesta hora. Onde fez uso da palavra o Vereador Romero
Reino Barros, que se congratulou com todos os presentes. Afirmou
que fO,ifa,!oráye.lao Prpjeto do.$'e,stagiáriose o-da venda dos carros
por considerá-los viável para o município e para a nossa população.
Pois achava bem diferente a forma que esta gestão esta
transportando a merenda, pois não está sendo usado carro que
transporta lixo como na gestão anterior ,que usou o carro que
transportava lixo para transporta carne. Falaram em acordo não
ficou nem um acordo firmado tendo em vista que os membros de
uma comissão não estavam presentes. Teceu outros com'entários
de interesse público. Em seguida fez uso da palavra o Vereador
Estevão Valença da Costa, onde se congratulou com todos os
presentes. Agradeceu aos colegas que foram favoráveis ao Projeto
de sua autoria. Afirmou que iria cobrar da Chefa do Poder Executivo
que realize o mais urgente possível a reforma do Prédio onde
funcionava o Posto do INSS, nesta cidade para que o laboratório
municipal ,ven.hé;!,funcipnar, .nQ'llJJeoc.ionado prédio. Agradeceu a
Prefeita e sua equipe pelo empenho na reativação dos Poços
amazônicos e artesianos do nosso Município. Teceu outros
comentários de ordem pública. A seguir fez uso da palavra o
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Vereador Ailton Uno de Araújo, onde se congratulou com todos os
presentes. Parabenizou monsenhor Geraldo pela a realização da
grandiosa Festa de São 'José e pelo seu discurso feito no decorrer
da festa, Parabenizou o Senhor Albér'ico Bezerra, conhecido por
Betinho do cartório, por estar re.inscrevendo junto com outras
pessoas C1 livro 'da história dê 'CapOéiras, ou seja, reinscrevendo a
nossa história. Afirmou que estas pessoas estão tendo algumas
dificuldades para tal onde não existe em nossos arquivos nem se
quer o ato de posse do primeiro prefeito deste município.
Agradeceu aos por ter lhe elegido Vice - Presidente desta Casa. Em
seguida fez uso da palavra o Vereador Erico Barbosá Calado, onde
se congratulou com todos os presentes. Afirmou que o nosso
Município vem vivendo nestes últimos dias um momento de muita
insegurança onde estar acontecendo assaltos e outros atos de
vandalismo em nosso município, e, temos que tomarmos uma
providencia junto as autoridades competentes para se tentar
inverter a sítuação. Afirmou que na gestão anterior existia um
convenio entre as duas policias com álguns policiais disfarçados
para coibir este e outros tip9s qe cremes. Afirmou que há a
necessidade' de. realizar a" iluminação do monumento de Frei
Damião onde há varias lâmpadas queimadas e é bom que se tome
providencias viste ser este monumento a grande representatividade
da nossa cidade. Teceu outros comentários a assuntos de interesse
público, Em seguir fez uso da palavra o Vereador Antônio Alberto
da Silva, onde mais uma vez voltou a se congratular com todos os
presentes. Afirmou que apenas iria ressaltar o seguinte que o
Senhor Presidente e o Líder do governo procurasse saber o
porque que estão deixando de cumprir a Lei dos 40% da educação,
tendo em vista que vem recebendo reclamações de servidores,
onde estão retirando as vantagens dos servidores e descumprindo
a Lei. Se na Prefeitura não existe a Lei tinha a certeza que nesta
Casa existe a Lei que aprovamos se nao foi sancionada o erro foi
do executivo anterior, mais os servidores não pode perder. E era
bom-que se observe 'O artigo" H)/desta. Lei. Pediu aos servidores dos
60% que cobrasse do Representante do sindicato da educação
para que ele procure dá explicações aos servidores e a esta casa
de como anda as negociações para o pagamento dos servidores da
educação do mês de dezembro do ano passado. Sabe-se que o
representante do sindicato da saúde já conseguiu negociar o
pagamento dos seus servidores do mês de dezembro junto ao
executivo. Sabemos que os saltos e outros atos de insegurança
vêm sendo praticados em nosso município e temos que nos unir
com o Executivo, Ministério Público, Juiz de Direito, Delegado da
Policia Civil e Comandante da Policia Militar para encontrarmos
uma saída para tanta in'segurança e para as práticas dos crimes
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que vem sendo praticados em nosso. mUnlClplO. Solicitou do
Presidente desta Casa e do líder de governo para. que cobre que
seja implantado a Casa de apoio no recife. Se não foi implantada
ainda por ter sido um pedido da colega Claudiceia, que um dos
colegas reapresente o pedido, que abriremos mão dos protocolos e
aprovaremos outro pedido neste sentido, o importante e se
implantar esta casa de apoio no recife, para ajudarmos ao nosso
povo que faz tratamento de saúde no Recife. Afirmou que o
fechamento de algumas escolas municipais por ter uma demanda
de alunos pequena lhe deixava com o pé atrás, tendo em vista que
as r.n\3sm,asp'e.ssoa~ ,que El,ra.n'!.,co:ntranagestão anterior a fechar
escolas hoje são favoráveis. Parabenizou o ex - colega e hoje
secretário de saúde pelas as informações que nos enviou.
Parabenizou os que fazem o Fundo de previdência pelo enviou dos
comprovantes de depósitos de janeiro e fevereiro realizados na
conta do fundo pela Câmara, Prefeitura e Fundo de Saúde e
esperava que eles continuassem nos enviado a documentação
citada. Teceu outros comentários de interesse público. Em seguida
fez uso da palavra a Vereadora Maria Claudiceia Rodrigues de
Lima, onde mais uma vez voltou a se congratular com todos os
presentes. Afirmou que fazia suas as palavras dos colegas Erico
Barbosa e Antônio Alberto no que diz respeito a falta de segurança
que estamos vivendo, onde a violência vem predominado se não
conseguirmos ações continuas para sanar o problema, vamos
pro\l~car ,umi'i .al,Jdi~F')ciap.~qlic:? 'p~~a debatermos o problema e
procurarmos uma solução junto as autoridades e órgãos
competentes. Disse que a nossa população estar carente de
fisioterapia e temos que cobrar da secretaria de saúde que faça
com que o centro de fisioterapia volte a funcionar urgente, pois
temos o profissional e os equipamentos e não se pode deixar a
nossa população sem estes serviços. Como também tens que se
tomar providencia e urgentes para que a Dulcato volte a transportar
os pacientes do TFD para o Recife. Parabenizou o Presidente do
Sindicato dos Trabalhadores Rurais deste município, pela forma
limpa e dedicada que conduziu as eleições para a nova Diretoria
daquela entidade, onde muita gente veio voltar mesmo diante de
tantas dificuldades que enfrentam no seu dia a dia. Afirmou que no
ultimo dia 15 fomos convocados para vim a esta Casa voltar em um
Projeto q~e crié;!vé;!o.F,undo ?~d~s~l')volvimento do nosso Município,
no momento pedimos mais prazo para analisarmos melhor o projeto
e alguns colegas alegaram que na segunda feira teria que enviar a
Leí para o recife e o Diário de Pernambuco no dia 16 afirma que
este prazo é até o final deste mês, Afirmou que o Senhor Presidente
procure ver melhor estes prazos para 'nos repassar as coisas
certas. Pois o povo nos elegeu para defendermos os seus
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interesses e não os interesses do poder executivo. Teceu outros
comentários a diversos assuntos de interesse público. Em seguida
fez uso o Vereador Geraldo Soares de Barros, onde voltou a se
congratular com os presentes. Afirmou que o que aconteceu com a
Dulcato foi que colocaram cpmbustível adulterado o qual causou
sérios ptoblemas ao' veículo 'e' 'se 'item tentando sanar o problema e
tinha a certeza que quem praticou este ato não foi os que fazem a
atual administração pois o problema já foi encontrado em janeiro e
vens se tentando se sanar os problemas causado pelo uso da
adulteração e não vem se tendo êxito. Disse qu~ esperava que o
problema da implantação da casa de apoio no recife seja sanado o
mais rápido possivel, pois a mesma é de grande utilidade para a
nossa população. Se ela ainda não foi implantada foi por outros
motivos e não por ter sido um pedido da colega. Afirmou ser viável
em cobrarmos das autoridades e dos órgãos competentes atitudes
que visem inibir ou até sanar o problema da insegurança que
vivemos em nosso município, vamos cobrar da Policia Militar, Civil,
Gatti e Patrulha Rural que seja realizada ações em defesa da nossa
população que vivem amedrpntC!da e com medo dos marginais.
Sabemos qcreo nosso efetivd' é .pequeno mais providencias tens
que ser tomada. Afirmou que dependente de qualquer coisa a lei
dos 40% do pessoal da educação tem que ser cumprida e não
discutida. Afirmou que esperava que assim como foi feito o acordo
com o pessoal da saúde que seja feito com o pessÇ>alda educação.
Afirmou que não se pode pensar que se uma pessoal usou de má fé
todos vão usar da mesma má fé, não se pode julgar uma pessoa
pelos erros de outra. Teceu outros comentários a diversos assuntos
públicos. Em seguida o Senhor Presidente teceu o seus
comentários. Onde se congratulou com todos os presentes.
Agradeceu aos colegas por suas presenças a esta Sessão. Afirmou
que cada um Parlamen'tar desta Casa tem sua decisão própria, sem
necessitar de interferência de quem quer que seja. Não havendo
mais Oradores Inscritos nestq hqra nem matéria a ser discutida o
Presidente encerou as Explicaç'õés 'Pessoais', a Sessão, afirmando
que esperava poder contar com todos na próxima Sessão que será
realizada no próximo dia 12 de março de 2013, No horário
regimental. Eu, Afreu Antônio da Silva,
-- , primeiro Se'cretario, lavrei a presente
ATA, que, lida, discutida e aprovada vai por mím assinada
Ata £-<,( .4<.~, 'd:a d; ç;RtÁ-;z e demais
'M"embros da Mesa Diretora da Câmara Municipal de Capoeiras.
Sala das Sessões em 26 de março de 2013.
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